



**Los manifestantes esta tarde, en la Plaza de Països Catalans (Barcelona) | FOTOS: J. Triviño**

(Barcelona, 5 de noviembre de 2011) La Comunidad Protestante ha reunido, a pesar de la constante amenaza de lluvia, más de 7.000 personas en la plaza *dels Països Catalans* de Barcelona en defensa de la Libertad Religiosa Plena. La concentración ha hecho un llamamiento a la solidaridad de la sociedad civil con la Iglesia Evangélica y ha denunciado los cierres de centros de culto que se producen reiteradamente.

*“Si no quieren escucharnos llevaremos nuestra denuncia en Europa. Es inconcebible que en la Europa de las libertades los protestantes tengamos que salir a la calle para pedir la Libertad Religiosa Plena ”*, dijo el Secretario Ejecutivo de la Federación Protestante de España (FEREDE), Mariano Blázquez.

El acto ha sido presidido por [35 destacadas personalidades de la Iglesia Protestante](#) que han dado apoyo explícito a la convocatoria. “

*Lo que pedimos es que en Sevilla, en Santiago, en Bilbao, en Valencia, en Madrid o Barcelona los protestantes podamos comprar o alquilar un terreno, un edificio o los bajos de una escalera de vecinos para que, con unas medidas de seguridad razonables , podamos disponer de un centro de culto. No pedimos que nos regalen nada. Pedimos justicia democrática y justicia colectiva*

“, reclamó el Secretario General del Consejo Evangélico de Cataluña, Guillem Correa.

